L U I S D U R A N D

GENTE DE MI TIEMPO

EDITORIAL NASCIMENTO
SANTIAGO 1953 CHILE

vamente retraído y muy poco comunicativo con la gente que recién conocía. En los comienzos de mi amistad con él, yo me sentía incómodo a su lado, porque no se me ocurría de qué conversarle. Y él era muy adicto a contestar con frases breves un poco desconcertantes, que no daban margen a seguir en una charla.

Sin embargo, poco a poco, nuestra amistad se fué enhebrando. Domingo Melfi, nacido en Italia, llegó a Chile en los brazos de su madre, hizo una intensa vida literaria en Santiago y luego en provincias. Su familia vivía en Talca y allí se casó con la señorita María Corona y formó a su turno la suya. Escribía desde allá muchos artículos para los diarios y revistas santiaguinos y, de este modo, por su bello estilo literario y por su claro concepto de los problemas estéticos que le preocupaban, hizo famoso su seudónimo de Julián Sorel, nombre que corresponde a un personaje de una de las obras de Stendhal, autor que siempre apasionó a Melfi y de cuya obra se ocupó con especial interés.

Por el tiempo que yo le conocí, Melfi, decepcionado después de una larga lucha en Talca como periodista —fué director de "La Mañana" y propietario de otro diario llamado "La Zona Central"—, decidió ir a vivir a Santiago, en donde era bien conocido en el ambiente de las letras y contaba con una cantidad de amigos que le apreciaban y le ayudarían seguramente a conquistarse una situación. Situación que no era fácil, teniendo presente las decididas aficiones de Melfi por la literatura. Porque no hay que olvidar que Domingo Melfi había estudiado hasta obtener su título en la profesión de dentista, la que no le atrajo en ningún momento. Con la ayuda de su hermano Mateo, que era médico en Talca, le fué fácil conquistar